
 

私が初めてアセンションと言う言葉を聞いたのは 

2 年ぐらい前です。 

 

当時は？？？で、特に自分には関係のないことと 

関心すら持っていなかったのですが…  

 

でも、その辺からファシリテーターの先生に逢うと、 

とても落ち着くというか、安心するというか、  

 

今、考えてみると、すごく良いエネルギーを 

感じていました♪ 

それは、私だけでなく、子供もそう感じていたようです♪ 



先生からアセンションカフェ 

（アセンションのお話をするお茶会）の 

お誘いが来た時には、 

すごくドキドキ、ワクワクしました♪ 

 

アセンションカフェにて、ハートを開く事を学び、 

生まれて来た使命を感じて、 

今までふと感じていた事が偶然じゃないと知り、 

 

エネルギーを感じる事が少しずつわかってきました。 

 

そして、 

Ai 先生著書の 

「クリスタル・プロジェクト」の本を読んだとき 

 

子供達が私を選んで生まれてきてくれた・・・ 

 

全てが一本に繋がり!! 



当たり前に与えられてる今に、 

凄く感謝しました(*^^*) 

 

 

使命を感じられる事って、知ってるのと知らないとでは、 

全然人生観が違う！ 

 

だから少しでも、 

まだそれに気づいてない人にも知ってほしい 

 

その為にも、もっと自分のエネルギーを高めて!! 

 

一人でも多くの人達に気づいてほしい!! 

 

まだまだ力不足ですが(^_^;) 

 

私の大事なパートナーの子供たちと、 

共にエネルギーを高めて行きます(o^－^o) 


